PERIÓDICO

consulta.com

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

23-01-25

LEGISLATIVO



Diputados Federales respaldamos estrategia de Claudia Sheinbaum ante órdenes ejecutivas de Donald Trump



El Diputado Federal por Tlaxcala, Ray Vázquez Conchas, se pronunció a favor de respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum, para que las y los mexicanos estemos unidos para mostrar la grandeza y la vocación humanitaria, ante las manifestaciones de Donald Trump tras asumir su segundo periodo como presidente de los Estados Unidos.

Ayer, el congresista se unió al pronunciamiento que desde Puebla hicieron Diputados Federales junto con el Gobernador, Alejandro Armenta, quienes previamente sostuvieron una reunión regional bajo el lema "Diálogos por la prosperidad y justicia social", como parte de la Agenda Legislativa del Grupo Parlamentario de Morena.

En este sentido, Ray Vázquez coincidió que no es con las amenazas como se va a cimentar la relación de nuestras naciones, México-Estados Unidos, sino con acciones de cooperación y entendimiento para brindar soluciones a los problemas comunes.

Por ello, el Legislador Federal de Tlaxcala apoya las acciones anunciadas por el gobierno federal para recibir a los connacionales con los brazos abiertos, y brindarles oportunidades de tener una vida mejor en su propia tierra.

https://www.e-tlaxcala.mx/nota/2025-01-22/politica/diputados-federales-respaldamos-estrategia-declaudia-sheinbaum-ante